



LOS EMPRENDEDORES DE LA COSTA ESPERAN A LOS VISITANTES DE LA ARAUCANÍA CON ENTRETENIDAS ACTIVIDADES Y DELICIOSOS PLATOS.

Carahue invita a un fin de semana lleno de actividades

OFERTA. Hay panoramas en Liliicura y Lobería. También habrá canotaje, danza y literatura.

Crónica
 cronica@australtemuco.cl

Intenso será el fin de semana en Carahue. Como parte de su Programa de Verano, la Municipalidad ha organizado o patrocinado ferias gastronómicas, actividades culturales y deportivas, para conformar un buen panorama en la zona costera de La Araucanía, previo al 143 Aniversario de Carahue

Hoy, sábado 15 se realizará la Feria del Ceviche de Ulte, en los Miradores de Liliicura. Allí, la comunidad Pedro Huenchunir espera a los visitantes con preparaciones tradicionales de la cultura mapuche lalkenche y campesina, además de juegos, música en vivo y un paisaje impresionante. Para llegar, desde Carahue hay que tomar la ruta hacia Tirúa, en un trayecto estimado en 45 minutos en vehículo.

También sube el telón del Encuentro de Danza Infantil. Comienza a las 20:00 horas, en el Gimnasio El Alto. Participan las compañías: Academia de Danza Municipal Antu Liwen, Escuela de Danza Alejandra Azócar, Ballet Folclórico Infantil de Padre Las Casas y la Academia Bafca.

También el deporte se hace presente con la primera jornada de la XXI Maratón Interna-

“Queremos que la gente venga a Carahue, que apoye a nuestros emprendedores, que con estas actividades generan parte importante de sus ingresos”.

Helmuth Martínez,
 alcalde de Carahue

cional de Canotaje, a disputarse en el sector Huedaquintúe, por las aguas del río Imperial en su paso por Carahue. Participarán más de 200 canoistas, chilenos y argentinos, en todas las categorías. La competencia se extiende hasta mañana domingo.

LOBERÍA Y NEHUENTÚE

Mucho entusiasmo hay en el sector de Playa Lobería. Desde temprano, mañana, se realizará la Feria Pilolkura Kufulruka. Para carahuínos y turistas. Habrá patio de comidas con los mejores productos del mar, música, artesanía, juegos para niños. Y, claro, una hermosa playa para disfrutar en familia. Para llegar: tomar carretera de la costa hacia Tirúa. Habrá señalización con información del acceso al sector.

También el domingo, en la localidad de Nehuentúe se vivirá la cultura. Allí, la Biblioteca Municipal realizará la Feria



LO MEJOR DE LA GASTRONOMÍA COSTERA SE PUEDE ENCONTRAR EN CARAHUE.

del Libro y la Literatura. Todo parte a las 10 de la mañana, en el sector costanera. Durante todo el día habrá música, cuenta cuentos, escritores, charlas, juegos y recreación.

Helmuth Martínez Llanca-pán, alcalde de Carahue, extendió una invitación a participar de estas actividades. “Queremos que la gente venga a Carahue, que apoye a nuestros emprendedores, que con estas actividades generan parte importante de sus ingresos. Ellos han trabajado intensamente para recibir turistas y visitantes. Como Municipalidad, sabemos la importancia que las comunidades dan a las

actividades de verano, pensando en el sustento de meses más difíciles y en construir un mejor futuro para la comuna y sus habitantes. En Carahue se vive el verano y lo demuestra un gran programa de actividades, que estamos realizando desde enero y todo este mes”.

Todas estas actividades son el mejor prelude para el 143 Aniversario de Carahue, que la comuna celebrará con todo entre el viernes 21 y domingo 23 de febrero. En esos días se realiza la XXVI Feria Nacional de la Papa, el Pastel de Papas más Grande del Mundo y el show aniversario que trae grandes sorpresas.